



Queridas familias participantes en la IV Edición de la Vuelta al Cole:

El próximo **día 26 de octubre** por la tarde un gran acontecimiento tendrá lugar en el colegio Juan Falcó: una **carrera** para sensibilizar sobre el problema de los más de 300 nuevos casos de **leucemia infantil** diagnosticados al año, y también recaudar fondos con los que financiaremos una beca de investigación que ayudará a seguir buscando la cura de la leucemia infantil.

El día de la carrera, el colegio entregará a cada participante un dorsal solidario sin numerar. Se trata de una carrera cooperativa y no competitiva: ganan los niños afectados de leucemia porque tienen un motivo más para la esperanza. También entregarán un diploma que premia su esfuerzo y les recuerda que forman parte de un movimiento precioso.

El **miércoles 24 de octubre** cada alumno participante traerá la aportación de **1€** el dinero se recogerá por las clases (aunque podéis contribuir con la cantidad que queráis). El colegio se encargará de hacernos llegar todas las ayudas de las familias. El mismo 26 de octubre a partir de las 14:30 todas las familias que lo deseen podrán participar junto a sus hijos o familiares y aportar su granito de arena a la causa.

Y es que no podemos olvidar que **la leucemia es un rival demasiado fuerte para un niño solo, pero no para cien mil.**

¡CIEN MIL GRACIAS POR PARTICIPAR EN LA IV EDICIÓN DE LA VUELTA AL COLE!



Equipo docente Juan Falcó

Jose Carnero
Presidente Fundación Unoentrecienmil